



UNE HISTOIRE DU FOOTBALL

18 JUIN 1922 : NAISSANCE DU DISTRICT MARNE

Il y a cent ans naissait notre instance. C'est donc avec une très grande et sincère émotion que nous fêterons – intérieurement – l'évènement.

Oui, intérieurement – pour l'instant - car en cette fin de saison particulièrement chargée, la F.F.F. tiendra, en ce weekend, à NICE, son ASSEMBLEE FEDERALE.

Par conséquent, les festivités et la célébration effective du centième anniversaire de notre District auront lieu fin août prochain lors et dans le cadre de la FOIRE de CHALONS en CHAMPAGNE. Ce sera une magnifique occasion de débiter la... 101^e saison. Arriver à une telle longévité en conservant un esprit toujours jeune et d'actualité, c' est exceptionnel !

A noter, que le dimanche 28 août, dix Clubs labellisés « Centenaires... et plus » seront invités à participer à un critérium qui leur sera dédié spécialement.

C'est par eux, nous ne le rappelons, que le Jeu de Football, via les Instances, s'est installé puis a progressé au fil des dix décennies. N'oublions pas que le Club sera toujours la cellule de toutes les activités sportives avec pour noyau le pratiquant, la pratiquante.

Le Football doit, avant tout, être et rester un jeu. Les terrains et leurs abords sont des lieux de plaisir et de convivialité. Conservons les vraies valeurs et les bonnes attitudes. Cultivons en permanence le respect de « l'Autre ». Une seule consigne : « Pas de paroles, des actes »

Développons un état d'esprit exemplaire. Montrons que ce football – celui qui nous capte, captive et que nous aimons – n'est pas fait que d'argent, ni de violence, ni de faits divers.

Le football ne doit pas diffuser l'image d'être l'exutoire de dérives sociétales voire un prétexte pour régler quelques comptes venus d'ailleurs. Le Football ne devrait être constitué que de joie, de petits et de grands bonheurs permettant de vivre sereinement et en harmonie. « Ensemble, agissons ! »

UNE HISTOIRE DU FOOTBALL

Depuis, 100 ans, par idéal ou par passion, des hommes et des femmes se sont engagés à servir notre sport favori. Sans ces acteurs et actrices, le football ne serait pas ce qu'il est présentement. Au sein de nos associations, des personnes anonymes et dévouées ont accompagné, éduqué nos jeunes et moins jeunes.

Nous pouvons ainsi construire et partager des souvenirs colorés et indélébiles dans les moments que nous vivons sur et en dehors des stades. Charge à nous d'en assurer la transmission aux futures générations.

Nous ne remercierons jamais assez l'ensemble des bénévoles qui se sont investis depuis le 18 juin 1922 ; en ce jour très particulier. Pensons bien à Elles et à Eux. Adressons-leur notre profonde reconnaissance.

Comme à chaque début de saison, et à fortiori à l'aube d'un siècle nouveau, il est indispensable de prendre les bonnes résolutions, de définir – individuellement et collectivement - des objectifs réalistes et réalisables, de peaufiner des projets afin que notre football, les clubs et leurs licenciés vivent encore longtemps, longtemps, longtemps...

En hommage et à la mémoire des fondateurs, veuillez trouver ci-après un extrait de l'article publié au numéro 8 de la série.



Mairie du 9^e arrondissement de Paris – cour intérieure.

UNE HISTOIRE DU FOOTBALL

« Le 18 juin 1922, se réunissent à PARIS, à la Mairie du 9^e arrondissement, le Conseil de la Ligue du NORD EST de FOOTBALL ASSOCIATION et le Bureau de son instance départementale dénommée « District MARNE ».

Ledit BUREAU se compose des 15 Membres, comme suit :

Président : Mr Marcel SIMONIN domicilié rue de Contrai à REIMS

Vice-présidents : Messieurs SIMARD habitant à REIMS et J. THORAILLE à CHATEAU-THIERRY

Secrétaire Général : Mr Robert POUILLAUDE

Trésorier : Mr DUMAY

Membres : Messieurs BOURGEOIS, BOYER, CARTON, COLEGRAVE, GAILLARD, GOSSET, HUMBERT, MARQUE, POSTAL et WALDE.



Le SIEGE SOCIAL est fixé au CAFE « LE LOUIS XV », 5 rue Cères à REIMS.